

COMUNICADO 04- C.DIR-2021

Arequipa 14 de abril de 2021

Estimadas familias, esperando que tanto ustedes como sus familiares se encuentren bien.

Después de un tiempo de trabajo virtual queremos recordarles algunas pautas que ayudarán al desarrollo académico de sus hijos.

1. Puntualidad: el ingreso a clases respetando el horario permite desarrollar la sesión de aprendizaje de una manera adecuada y sin interrupciones hacia los profesores y los compañeros, lo que impide el buen desarrollo de la clase. Si por algún motivo no pueden ingresar de manera puntual es importante esperar que termine la clase para preguntar a los profesores lo que se hizo durante la ausencia. Agradecemos indicar a sus hijos no interrumpir la clase por respeto al trabajo que están desarrollando sus compañeros y profesores.
2. Materiales: es importante tener su material preparado con anticipación (tener impresas las fichas a trabajar así como otros materiales siguiendo las consignas dadas en el classroom) antes de sus clases a fin de optimizar el trabajo de sus hijos en clase; no es responsabilidad de los profesores modificar su sesión al encontrarse con alumnos sin los materiales requeridos con anterioridad.
3. Desarrollo de la clase: durante el desarrollo de la clase por ningún motivo los padres de familia pueden intervenir o interrumpir la clase; recordemos que las clases son para los alumnos, si hubieran inquietudes, sugerencias o dudas las podrán hacer llegar al correo del profesor. No olvidemos que los profesores deberían poder desarrollar sus sesiones de aprendizaje como si se encontraran en el colegio.
4. Problemas de conexión: si tuviesen conocimiento de algún problema de conexión de algún compañero del aula les agradeceremos informar al profesor a través del chat.
5. Normas de convivencia: Es bueno leer con sus hijos las normas de convivencia que figuran en el reglamento interno. Esto ayudará que tengan conocimiento del comportamiento esperado en clase (levantar la mano, no abrir el micro sin solicitud, etc).
6. Uso del correo del colegio: Les recordamos que el correo del colegio es de uso exclusivo para trabajos pedagógicos. No puede ser usado para reuniones sociales.

Agradecemos a todos los padres de familia que acompañan a sus hijos en el desarrollo de estas clases virtuales, por su tiempo y dedicación. Pues ello nos permite llevar a cabo con éxito nuestro proyecto virtual. Sabemos que es un gran reto que venimos asumiendo juntos.

Muy cordialmente,

El Consejo Directivo